



GOBIERNO DE
MÉXICO



Procuraduría
de la Defensa
del Contribuyente
PRODECON • DEFENSA • CREDITO



Síntesis *informativa* matutina

7 de noviembre, 2023

ÍNDICE

NOTAS FISCALES

pág. 1

- [Suspensión de trabajadores en el RFC, ¿qué pasa si tiene otro trabajo?](#)
- [SAT: ¿cuáles son los tres impuestos que ya NO se pagan?](#)
- [Ingresos tributarios adicionales de 2.8% del PIB con recomendaciones del FMI](#)
- [Pilares 1 y 2 de BEPS 2.0 y otros trabajos de la OCDE en materia fiscal](#)
- [El SAT incumple obligación de publicar resoluciones favorables](#)
- [Asientos contables para la contabilidad electrónica](#)
- [Rezago catastral obstaculiza la recaudación de impuestos y afecta la capacidad de desarrollo municipal](#)
- [El CCPM ve más multas del SAT a contribuyentes](#)

SCJN

pág. 2

- [Comunicados de Prensa 395/2023](#)

DOF

pág. 2

- [Tipo de cambio para solventar obligaciones denominadas en moneda extranjera pagaderas en la República Mexicana.](#)
- [Tasas de interés interbancarias de equilibrio.](#)
- [Tasa de interés interbancaria de equilibrio de fondeo a un día hábil bancario.](#)

NACIONALES

pág. 2

- [SRE y ONU evalúan programas del organismo implementados en México](#)
- [Aprueban Presupuesto 2024 en Cámara de Diputados](#)

ECONÓMICO

pág. 3

- [Octubre tiene la cuarta creación más alta de empleos de la historia; Llegan a 22.3 millones](#)
- [El Buen Fin 2023: Los mejores tips de la Profeco para hacer compras inteligentes](#)
- [Capacitación tecnológica para montarse en la ola del nearshoring](#)
- [Las exportaciones de China vuelven a caer en octubre; importaciones crecen inesperadamente](#)
- [Economía y Amazon se alían para fortalecer habilidades digitales en la nube](#)

FISCALES

FISCALIA*

[Suspensión de trabajadores en el RFC, ¿qué pasa si tiene otro trabajo?](#)

Pronunciamiento de la autoridad sobre los efectos del aviso de suspensión en el RFC.

INFORMADOR.MX

[SAT: ¿cuáles son los tres impuestos que ya NO se pagan?](#)

El dinero que termina recaudado de los impuestos está destinados a emplearse en muy diversos ámbitos que sean útiles para la colectividad. Hoy en día, algunos movimientos que antes generaban impuestos ya han quedado desestimados y, por lo tanto, ya no es necesario seguir cubriéndolos, pues el SAT ya los dio de baja.

EL ECONOMISTA

[Ingresos tributarios adicionales de 2.8% del PIB con recomendaciones del FMI](#)

El FMI estima que México puede fortalecer la recaudación tributaria hasta en tres puntos adicionales del PIB, si aplica una serie de ajustes al IVA, ISR personal y corporativo y al impuesto Predial.

FISCALIA*

[Pilares 1 y 2 de BEPS 2.0 y otros trabajos de la OCDE en materia fiscal](#)

Resultados de la reciente reunión en Washington, DC.

elContribuyente

[El SAT incumple obligación de publicar resoluciones favorables](#)

La autoridad tributaria tiene más de tres años que no publica ninguna resolución en su portal de internet

idc Online

[Asientos contables para la contabilidad electrónica](#)

Como parte de la contabilidad del contribuyente los asientos contables tienen sus especificaciones.

EL ECONOMISTA

[Rezago catastral obstaculiza la recaudación de impuestos y afecta la capacidad de desarrollo municipal](#)

Uno de los objetivos de la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu) es la modernización de los sistemas catastrales de todo México, para que, en el corto plazo, se simplifiquen los procesos en 80% y se incremente la capacidad de recaudación de los gobiernos locales hasta 30 por ciento.

La Razón

[El CCPM ve más multas del SAT a contribuyentes](#)

En semanas recientes, el Servicio de Administración Tributaria (SAT) intensificó la aplicación de multas a contribuyentes incumplidos en sus obligaciones fiscales, dijo el Colegio de Contadores Públicos de México (CCPM).

SCJN



[Comunicados de Prensa 395/2023](#)

La corte invalida disposiciones de leyes de ingresos de diversos municipios de los estados de Oaxaca, Tabasco y Tlaxcala.

DOF

Banco de México

[Tipo de cambio para solventar obligaciones denominadas en moneda extranjera pagaderas en la República Mexicana.](#)

[Tasas de interés interbancarias de equilibrio.](#)

[Tasa de interés interbancaria de equilibrio de fondeo a un día hábil bancario.](#)

NACIONALES

La Jornada

[SRE y ONU evalúan programas del organismo implementados en México](#)

Se llevó a cabo la reunión entre el Comité Directivo Conjunto del Marco de Cooperación de las Naciones Unidas para el Desarrollo Sostenible en México (2020-2025) y las autoridades de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), con el objetivo de dar seguimiento a la implementación de los programas e iniciativas de este organismo internacional.

MILENIO®

[Aprueban Presupuesto 2024 en Cámara de Diputados](#)

Con 262 votos a favor, 216 en contra y una abstención el pleno de la Cámara de Diputados aprobó en lo general el para el Proyecto de Egresos de 2024, sin asignar recursos para el apoyo a los damnificados por el huracán Otis y la reconstrucción de Acapulco.

ECONÓMICO



[Octubre tiene la cuarta creación más alta de empleos de la historia; llegan a 22.3 millones](#)

Durante el 2023 se han creado 929 mil 794 empleos, 73.8 por ciento corresponden a puestos permanentes.



[El Buen Fin 2023: Los mejores tips de la Profeco para hacer compras inteligentes](#)

La temporada de promociones y descuentos del mes de noviembre que sucede gracias al Buen Fin 2023 está a la vuelta de la esquina y cada vez más negocios se afilian a este evento para poder ofrecer estas promociones a sus clientes, así, los consumidores también están preparándose para estos cuatro días que dura el evento.



[Capacitación tecnológica para montarse en la ola del nearshoring](#)

Alrededor de 130 mil mexicanos serán capacitados, --entre estudiantes, micro, pequeña y mediana empresa, así como las nuevas empresarias navegando en internet--, en nuevas habilidades tecnológicas.



[Las exportaciones de China vuelven a caer en octubre; importaciones crecen inesperadamente](#)

Las exportaciones de China se contrajeron un 6,4% en octubre, según los datos de la administración aduanera que empeoran los registros de septiembre y las previsiones del mercado para este mes.



[Economía y Amazon se alían para fortalecer habilidades digitales en la nube](#)

La Secretaría de Economía (SE) y Amazon Web Services (AWS) buscan fortalecer las habilidades digitales en la nube, especialmente en estudiantes, emprendedores y micro, pequeñas y medianas empresas (mipymes).

EL ECONOMISTA

Generación de empleo formal muestra signos de fatiga en octubre



El crecimiento del empleo formal en México mostró una desaceleración en octubre, lo que podría indicar el inicio de una fase de fatiga en el proceso de recuperación económica. Los datos del INEGI revelan que el sector privado generó 100 mil empleos netos, pero el sector público redujo su aporte.

El Sol de México

Cierran por ayuda para Acapulco

Cerca de 20 mil tortillerías tienen que pagar extorsión

El gobierno federal anunció el cierre de una línea de ayuda para Acapulco por falta de recursos. Además, se reportó que cerca de 20 mil tortillerías en el estado están obligadas a pagar extorsiones para operar.

UNA PAZ LEJANA

Indigo



Indigo, una plataforma de streaming, anunció su lanzamiento en México. La plataforma ofrece contenido de alta calidad y se espera que genere un impacto significativo en el mercado de entretenimiento digital.

EL FINANCIERO

Récord del empleo formal, pero pierde dinamismo

Avanza el PEF 2024 en lo general, más de 5 mil reservas

El presupuesto federal para 2024 avanza con un récord de empleo formal, pero se observa una pérdida de dinamismo. El gobierno cuenta con más de 5 mil reservas para cubrir los compromisos.

La Razón

Avanza Presupuesto sin fondos para Acapulco y con recortes a autónomos

El presupuesto federal para 2024 avanza, pero no incluye fondos para Acapulco. Además, se prevé la implementación de recortes a los trabajadores autónomos.

EL UNIVERSAL

Crece el narcomercado de artefactos explosivos

Revive comercio en Acapulco con vigilancia y sobrepagos

El narcomercado de artefactos explosivos continúa creciendo. En Acapulco, el comercio está reviviendo gracias a una mayor vigilancia y sobrepagos.

REFORMA

Aprietan a Taboada; preparan encuesta

NI VEN NI OYEN APRUEBAN SU PRESUPUESTO

El gobierno está apretando a Taboada y preparando una encuesta. Además, se anunció que se aprobará el presupuesto sin que se escuchen las voces de la ciudadanía.

EXCELSIOR

Morena promete no dejar solo a Guerrero

Morena promete no dejar solo a Guerrero. El partido busca fortalecer su presencia en el estado y garantizar el desarrollo de la región.

La Jornada

Convierte Israel a Gaza en "cementerio de niños": Guterres

El secretario general de la ONU, Guterres, calificó a Israel de "cementerio de niños" en Gaza. La situación humanitaria es crítica y se requiere una intervención urgente.

ejeCentral

Aprueban en lo general Presupuesto para 2024

Se aprobó el presupuesto federal para 2024. El documento establece los lineamientos para el desarrollo del país durante el próximo año.

MILENIO

Echan narcos a zapatistas de 59 caracoles y regiones autónomas

Los narcotraficantes atacaron a los zapatistas en 59 caracoles y regiones autónomas. El conflicto sigue siendo intenso y se requiere una solución pacífica.

EL HERALDO DE MEXICO

ADVIERTE INCAPACIDAD POR RECORTE A TRIBUNAL

Se advierte una incapacidad por un recorte a un tribunal. El recorte podría afectar la capacidad del tribunal para cumplir con sus funciones.

21

Falla 4T a personas con discapacidad

El programa 4T falla a las personas con discapacidad. Se necesitan medidas para garantizar que todos los ciudadanos puedan acceder a los beneficios del programa.

CRONICA

Aprueban sin cambios el PEF 2024; no hay más dinero para Acapulco

Se aprobó el PEF 2024 sin cambios. No habrá más dinero para Acapulco, lo que genera preocupación por el futuro del estado.

DIARIO DE MEXICO

Presume IMSS histórica cifra de empleos formales

El IMSS presume una histórica cifra de empleos formales. Esto indica un crecimiento significativo en el sector formal de la economía.

INDEPENDIENTE

APRUEBA FMI NEOLIBERALISMO DE MÉXICO, PERO PREVÉ CAÍDA

El FMI aprueba el neoliberalismo de México, pero prevé una caída. El organismo internacional advierte sobre los riesgos de la política económica actual.